



GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO



## HONORABLE PLENO LEGISLATIVO.

El suscrito Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de Morena de la Legislatura 65 del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, con fundamento en lo dispuesto en los artículos 64, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas; 67, numeral 1, inciso e); y 93, numerales 1, 2 y 3, inciso c) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado de Tamaulipas, me permito someter a la consideración de este Honorable Pleno Legislativo la presente **Iniciativa con proyecto de Punto de Acuerdo**, al tenor de la siguiente:

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En primer término, la presente propuesta tiene como finalidad emitir un Punto de Acuerdo para reconocer y felicitar al Gobierno del Estado de Tamaulipas por su destacada evaluación en la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental (ENCIG) 2023, realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

En ese tenor, el INEGI ha explicado que el propósito general de la ENCIG 2023 es recabar información que permita generar estimaciones representativas, tanto a nivel nacional como estatal, sobre las experiencias, percepciones y evaluaciones de la población mayor de 18 años en ciudades con una población de 100 mil habitantes o más. Este estudio abarca aspectos como trámites, pagos, solicitudes de servicios públicos y otros contactos con autoridades, así como los servicios proporcionados por los diferentes niveles de gobierno durante el año 2023.



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**

Asimismo, dicha Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental correspondiente al periodo noviembre-diciembre de 2023, tiene también como uno de sus objetivos principales medir la percepción de la población respecto al grado de confianza en diversas instancias, incluyendo tanto personas presentes en su entorno como instituciones públicas y de la sociedad civil. Según los resultados de dicha encuesta, el Estado de Tamaulipas destaca como la entidad con el mayor nivel de confianza de la población en su Gobierno Estatal.

Según los resultados de la citada encuesta, el Gobierno del Estado de Tamaulipas encabezado por el Dr. Américo Villarreal Anaya ha sido evaluado como el mejor a nivel nacional, alcanzando una aprobación del 62.9 por ciento. Esta cifra representa un notable logro para la administración estatal, colocándola por encima de la media nacional, que se sitúa en el 48.2 por ciento.

Dicha aprobación ha superado a otras entidades como Yucatán con un 61.5 por ciento, Coahuila con un 58.5 por ciento, Guerrero con un 58.3 por ciento y Aguascalientes con un 57.6 por ciento, siendo estas las cinco entidades mejor evaluadas de acuerdo al multicitado estudio realizado por el INEGI.

Es importante destacar que este resultado refleja el compromiso y la eficiencia con la que el Gobierno de Tamaulipas ha gestionado los recursos públicos y atendido las necesidades de la población durante el periodo evaluado. Asimismo, evidencia el esfuerzo continuo por promover la transparencia, la rendición de cuentas y la mejora constante en la prestación de servicios gubernamentales.



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**

De la misma forma, el Gobierno del Estado de Tamaulipas ha demostrado un compromiso firme con el bienestar y desarrollo de sus ciudadanos a lo largo de su gestión. Desde el inicio de su mandato, el Gobernador Américo Villarreal Anaya ha implementado políticas y programas innovadores orientados a mejorar la calidad de vida de la población, así como a fortalecer los pilares fundamentales de la sociedad tamaulipeca, como la educación, la salud, la seguridad y el desarrollo económico.

En esa tesitura, la actual administración estatal ha sabido responder de manera efectiva a los retos y desafíos que enfrenta la entidad, promoviendo la participación ciudadana y la colaboración interinstitucional como ejes fundamentales para la construcción de un Estado más próspero y equitativo para todos sus habitantes.

Asimismo, es importante resaltar que dicho reconocimiento otorgado al Gobierno del Estado, no solo se circunscribe a los límites estatales, sino que trasciende a nivel nacional, siendo un ejemplo inspirador para otras entidades federativas que buscan mejorar su desempeño y fortalecer la confianza de sus ciudadanos en las instituciones gubernamentales. Este logro refleja el compromiso del gobierno estatal con la mejora continua y la excelencia en el servicio público, sentando así un precedente positivo en la administración pública del país.

En este sentido, es fundamental que este honorable cuerpo legislativo reconozca y valore el esfuerzo y dedicación del Gobierno del Estado de Tamaulipas, así como su compromiso con la construcción de un Estado más justo, próspero y seguro



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**

para todas y todos sus gobernados. Este gesto no solo refuerza la legitimidad de las instituciones gubernamentales, sino que también fortalece la confianza de la ciudadanía en el sistema democrático y en el poder legislativo como garante del bienestar común.

Por tanto, al reconocer y felicitar públicamente al Gobierno del Estado de Tamaulipas por su destacada evaluación en la ENCIG 2023, esta Honorable Asamblea envía un mensaje claro y contundente de apoyo y respaldo a las políticas y acciones implementadas por la administración estatal en beneficio del pueblo tamaulipeco. Asimismo, insta al gobierno estatal a continuar con su labor en pro del desarrollo y el bienestar de la entidad, manteniendo siempre el diálogo abierto y la colaboración activa con la sociedad civil y los diversos actores políticos y sociales del Estado.

Por lo anteriormente motivado y fundado, ante esta Soberanía Popular, acudo a promover la presente iniciativa con proyecto de:

**PUNTO DE ACUERDO**

**ARTÍCULO ÚNICO.** La Legislatura 65 del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, realiza un atento reconocimiento y felicita al Gobierno del Estado de Tamaulipas, por su destacada evaluación en la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental 2023, realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, ocupando el primer lugar de la misma.

**T R A N S I T O R I O**

**ARTÍCULO ÚNICO.** El presente Punto de Acuerdos surtirá efectos a partir de su expedición.



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**

Dado en el Salón de Sesiones del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, a los veintiséis días del mes de junio del año dos mil veinticuatro.

**ATENTAMENTE**

**“POR LA CUARTA TRANSFORMACIÓN DE LA VIDA PÚBLICA DE MÉXICO”**

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized 'V' shape with a horizontal stroke across the middle, and a vertical line extending downwards from the center.

**DIP. ISIDRO JESUS VARGAS FERNANDEZ**

